

岩倉一期一会荘だより

2019 夏号



令和の時代を迎えて



岩倉市長 久保田 桂朗

一期一会福祉会様におかれましては、日頃から高齢福祉行政にご協力いただき厚くお礼申し上げます。

5月1日に改元され、清々しい初夏の訪れとともに「令和」の時代を迎えました。

「初春の令月にして気淑く風和らぎ、梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後の香を薫らす」とあるように出典は日本古来の歌集「万葉集」の梅花の歌からであり、新しい時代への期待も膨らみます。

さて、来年は昭和39年の東京オリンピックから早56年目となり、再び日本で世界中の感動を身近に感じる機会に恵まれます。この間を振り返りますと、昭和・平成・令和と時代の経過とともに、少子高齢化も急速に進展し、地域の住まい・医療・介護・予防・生活支援サービスが一体的に提供される地域包括ケアシステムの構築が急務となっています。

そのような中、岩倉市は昨年12月の市制記念日に「健幸都市いわくら」を宣言しました。健幸長寿社会の実現に向けて、今年、新たな事業として愛知県理学療法士会の協力により、シルバーリハビリ体操を実施するなど、高齢者の皆様の健康づくりや介護予防、さらに社会参加を促す取り組みを推進し、地域に広めていきます。

また、市民の健康に対する意識を高め、生きがいや地域での居場所を作り、心身ともに健康で豊かな暮らしを目指し、次世代に繋いでいきたいと考えています。

今後、さらに様々な関係機関と協力、連携し、高齢者の皆様が地域や社会の中で安心して生活でき、生き生きと活躍していただける環境づくりに努めてまいります。

最後になりましたが、一期一会福祉会の皆様の笑顔あふれるご対応に感謝しつつ、より一層のご発展とご利用者の皆様の益々のご健康を祈念いたします。

新卒者フォロー研修を行いました!!



2019年4月に入職した新卒採用者を対象に『新卒者フォロー研修』を行いました。入職してからの振り返りと同期職員との絆を深めるべく、講義とグループワーク中心の内容となりました。成長を実感している頼もしさと、まだまだ業務に不安を感じる声が入り交じっていましたが、早く一人前になれるようがんばっていきます。皆様のご支援をお願いします。



特 養

日々の生活

音楽クラブ、習字クラブ、お花クラブ、買い物ツアーや喫茶ツアーなど毎月の恒例行事に加え、職員の考えたレクリエーションなど、ご利用者様に笑顔で生活していただけるように日々支援をしています。最近の流行は職員のクイズで、ご利用者様だけでなく職員も参加して盛り上がっています。足湯やアクセサリーでおめかしなど、ご利用者様に喜んでいただけることが職員のモチベーションUP! になっています。



花むすび



ドライブツアー

6月12日(水)に江南市の音楽寺にアジサイを見に行きました。

色々な種類のアジサイが咲いて、「この花の形かわいいわね」「色がきれいね」と楽しめました。「アジサイと写真撮って!」と気分も乗り、たくさんの写真を撮ることができました。

帰りの車の中でも、「あのアジサイよかったわねー。楽しかったわ。またどこか連れて行ってね。」と思い出に残るドライブツアーとなりました。



デイサービス



すいか割り



6月22日(土)に立派なすいかを頂いたので、すいか割りを皆さんと楽しみました。

目隠しをして、いざっ!!周りのご利用者様から、「右・右!」「あっ、行きすぎ!」と声が飛び交っていました。振りかぶる位置を決め「えいっ!」何度かすいかをかすめることはありましたが、なかなか割れません……。最後は目隠しなしで一刀!きれいに、すいかが割れ、皆さんで美味しく頂きました。



グループホーム

スイーツバイキング



6月25日(火)グループホーム合同スイーツバイキングを開催しました。

ロールケーキ・ゼリー等8種類のスイーツから一人3個選び、美味しく召し上がりました。色々あるスイーツに目移りし、なかなか決められない方もいれば、すぐに決めて「早く食べたい」と笑顔でおっしゃる方もおみえでした。

自分で選ぶ楽しさからか終始、笑顔が多かったです。盛り上がりました。



岩倉総合高校・犬山南高校体験学習



5月、6月で岩倉総合高校と犬山南高校の生徒さんの体験学習の受け入れをいたしました。生徒さんの多くは核家族で、高齢者の方々と関わる機会が少なく、今回の体験学習を通して、多くのことを学べたと、話していました。中には、「今後の就職の視野が広がりました。」と話す生徒さんもみえました。これからも、多くの若い方がこのような体験を通し、福祉に目を向ける機会になればと思います。



岩倉中学プラスバンド部演奏会



5月27日(月)に岩倉中学校プラスバンド部の皆さんが演奏会に来てくださいました。迫力ある演奏に圧倒されながらも楽しい時間を過ごすことができました。



温かいご支援ありがとうございます

寄付者御芳名

平成31年4月1日

～令和元年6月30日



金 100,000円	弘誓院 関晴介様
金 100,000円	森本和夫様
金 30,000円	匿名
金 100,000円	七浦重子様
手押し車 1台	加藤義則様

温かいご支援ありがとうございます。
ご利用者様へのより一層のサービス向上と施設運営に役立たせていただきます。



理事長 臼井 和香奈

お知らせ



春号でもお知らせいたしましたが、夏の納涼祭りについて、昨今の天候を考慮し中止とさせていただきます。代わりに10月20日(日)「地域とふれあう てづくり市 岩倉一期一会荘 マルシェ」と題した新企画を予定しております。詳しくは、QRコードから情報をご確認ください。どうぞお楽しみに!!



社会福祉法人 一期一会福祉会

ホームページ <https://www.ichigoichie.or.jp/>



法人本部

〒482-0017 愛知県岩倉市北島町二本木7番地

TEL (0587) 66-2110 (代) FAX (0587) 66-2800

岩倉一期一会荘

〒482-0017 愛知県岩倉市北島町二本木7番地

TEL (0587) 66-2110 (代) FAX (0587) 66-2800

岩倉一期一会荘 花むすび

〒482-0017 愛知県岩倉市北島町七反田 15 番地

TEL (0587) 81-8158 (代) FAX (0587) 81-8258

